

Werth — des Lebens besser ; man vergißt es da so leicht, daß man die meisten frohen Lebensstunden mit Thränen erkaufen und bezahlen muß ; jeder Gedanke ist hell und klar, und alles erscheint im rosenfarbnen Lichte um uns her. — Und da nun so Lieb und Freude in mir wachen, so mag auch ich nicht schlafen. Die merkwürdigen Vorfälle dieses verflossenen Tages, dir zu erzählen, sey meine Beschäftigung. Sehr merkwürdig ist er mir geworden. Und mir ahndet es. — Er wird es für ganz Deutschland werden. —

Schon am frühen Morgen verbreitete sich das Gerücht: Mainz, diese schöne Grenzveste unsers deutschen Vaterlandes, sey mit Kapitulation in die Hände der Franken gefallen. Eüstine, der sich durch den Einfall ins deutsche Reich bekannt gemacht hat, trieb sein Wesen schon seit einigen Tagen vor dieser Stadt. Aber mir kam es doch unglaublich vor, daß eine solche Bestung sich so geradehin und so leicht ergeben sollte. Jedoch die traurigen Beweise, die ich